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僕達は、半場川がとてもよごれていることを知ったので半場川のごみ

を減らすために活動しました。

半場川のごみは、ポイ捨てが多いということ

が分かりました。

そこで、 僕達は半場川にゴミ箱を設置しま

した。

後日、ゴミ箱を見に行くと、 たくさんゴミ

が入っていました。 半場川のゴミが少し減っ

たように感じたのでとてもうれしかったです。

ポスターも学校のいろいろなところに、

はりました。みんなに半場川のことを知っ

てもらえたと思います。

半場川にごみを捨てないで半場川をきれいにしていきたいです。












